



A las 19.00 salió la procesión en honor al Santísimo Cristo de la Misericordia. Este año fueron mayordomos Pedro Encabo, Javier Vela y Jesús Viejo.

Ya entrada la noche, hubo un Bingo en el que los premios fueron una impresora multifunción y un circuito de Spa, y que les tocaron a Mónica Sotodosos y Marimar Antón respectivamente.

Tras el bingo, sesión de baile con el grupo Duende y concurso de Disfraces. Los ganadores del concurso fueron, en la categoría infantil de grupo el primer premio para las "Barbies en Caja", el 2º para "El Barco Pirata" y el 3º para "Los Girasoles". En la categoría infantil individual, el primer premio fue para "La Vampiresa", el 2º para "Frank de la Jungla" y el tercero para "El Pirata". En cuanto a los adultos, en el primer premio para grupo fue para "Los abanicos", 2º para "Las ovejas" y el 3º para "La cárcel". En la categoría individual el premio se lo llevó "Loli Cuatrovientos".

El sábado y para celebrar, aunque de forma tardía, el fin de la siega, tuvo lugar el I concurso de lanzamiento de alpa-

cas de Trijueque. Los ganadores fueron en primer lugar Holmes, en 2º lugar Santiago Abad y en 3º lugar Jesús.

Después todos a correr en el primer encierro por las calles de las fiestas, con toros de la ganadería Campo Bravo Alcarreño de Brihuega. Por la tarde y como todos los años, el encierro por el campo con toros de la misma ganadería. Los encierros se desarrollaron según lo previsto.

Por la noche, y antes de bailar con el grupo Amsterdam, se entregaron los trofeos de los diferentes eventos que se fueron celebrando.

El domingo, último día de las fiestas, comenzó con el 2º encierro por las calles que se desarrolló sin incidentes.

Después y mientras se preparaba la caldereta, los más pequeños disfrutaron con los hinchables. Por la tarde, más hinchables para los peques y por la noche despedimos las fiestas con la Traca de Fin de Fiestas.

El Ayuntamiento de Trijueque desea agradecer a todos los vecinos y colaboradores que han hecho posible que, pese a haber reducido el presupuesto con respecto a años anteriores, en estas fiestas haya habido actividades para todos y que se hayan desarrollado como estaba previsto.



## Los mayores de La Beltraneja exponen sus manualidades

Por segundo año la Asociación de Pensionistas de La Beltraneja expuso el trabajo realizado por las chicas que asisten al curso diario. La exposición abrió sus puertas durante todo el día desde las 11 a las 14 y de 19 a 22 horas siendo todo un éxito con la asistencia de más de 150 personas. Se obsequió a los asistentes con una limonada y bollos caseros. Se realizó un sorteo de uno de los cuadros expuestos y de un bote de galletas hecho a mano.

Una vez más la directiva quiere agradecer a María Luisa Monzón el empeño que pone todas las tardes para que todo salga bien, y espera con ilusión la celebración el próximo año de la 3ª edición.

## ■ Nueva cita del Concurso de Pintura al aire libre

El domingo 23 de septiembre tendrá lugar una nueva edición del Concurso de Pintura al Aire Libre Villa de Trijueque, organizado por el Ayuntamiento de Trijueque junto con Jeco (material de pintura). Invitamos a todos los aficionados y veteranos a que tomen parte en el concurso.